

移住風景

—八頭町地域おこし協力隊活動の現場から—

八東地区大運動会

九月八日の日曜日。今年で五十三回を数える八東地区大運動会（旧八東小学校区内）が開催されました。昨年は雨で中止だったため、八頭町に来てから初めての参加となります。八東では二、三集落をまとめて赤・青・黄・白と組分けがしてあり、普段からその組で動くことが多いのですが、最初は何のこともやらなかった。

当日は晴天の下、白組の役員兼選手として終日準備に競技にと参加しましたが、普段の運動不足がたたき、終わった後はヘトヘトで動けないほどでした。

その後の慰労会では、皆で当日のビデオを見ながら盛り上がりました。私は慰労当番の皆さんと食事や飲み物の段取りをしながら、ちゃっかり美味しいビールをいただき、来年はもっと頑張るぞと決意を新たにしました。

松下 聡子



協力隊担当の現場から

* 八頭町発見伝⑩ *

— 峠のお地藏様 —

① 佐崎・奥野
中国自然歩道の一つである「生活のみち」。今では道路が整備され、自動車での往来がほとんどですが、かつては智頭と若桜を結ぶ重要な道であり、人々の往来をずっと見守っておられます。

② 山志谷・徳丸

私都谷と八東とを結ぶ道のひとつとして、山志谷と徳丸を往来する峠道がありました。当時の峠道の名残として、現在も私都と八東の境目付近にお地藏様があります。高さは約百六十センチほどで、地藏尊下部の石碑には「山志谷」や「下徳丸」などの文字が彫られています。機会がありましたら、ぜひご覧になってみてください。



(商工観光室 田中)

ださほまき方のハチマキ



○協力隊からのお知らせ

・移住風景は、八頭町役場ホームページからカラーでご覧いただけます。